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現在も新型コロナウイルス感染症が続い

ております。各地でワクチン接種も急速に
進み、新規感染者も減少しやっと明るい希
望が見えて参りました。
先日、九州4団と本部のリモート会議が
開催され、情報交換の場ができ認識を新た
にした次第でした。今後鉄道少年団も各団
員がリモートで情報交換、心の疎通が出来
れば素晴らしいと思っています。

何よりも大事なことは未来永劫鉄道少年
団活動が発展し続けることです。そのため
には常に初心に帰り、創意工夫、知恵を
絞って努力していかなければなりません。

最後に私事ではありますが孫と同年代の
若い団員と交わることで元気をもらってい
ます。今後も元気で生き生きとした楽しい
意義ある少年団づくりに邁進して参ります。

「Onni」
フィンランド語で幸せ・幸福を意味する



みなさんに質問です！
Q1. 少年団以外での自分について簡単に紹介してください！
Q2. 一番印象に残っている、もしくは一番好きな活動を教えてください！
Q3. 今後はどんな活動がしたいですか？
Q4. コロナ収束後に出かけたい場所はどこですか？

福岡団 山内団長
鹿児島団 内野(晶)指導員

熊本団 渡邊団員
大分団 足立団員

A.１ ３年ほど駅で勤務しま
したが、以降は鉄道事業以
外の勤務で鉄道知識には自
信がありません。趣味は旅
行です。国内すべてを踏破

したので今は海外旅行にチャレンジしています。
A.２公徳キャンプです。団員達が活き活きと活
動し、２～３日間で成長する団員達の姿が強く
印象に残っています。
A.3車両センター見学、運転シュミ
レーター体験など鉄道少年団員でし
か経験できない活動を企画したいと
思います。
A.4五能線かイタリア・カナダです。

福岡団 佐藤団員 鹿児島団 松木団員

A.1中学三年です。
色々なところで鉄道写
真を撮ることが好きで
す。

A.2キャンプが好きです。毎回新たな友達
が出来たり、新しい発見があるからです。
A.3コロナの影響で遠出をしていないので
県外での活動がしたいで
す。
A.4関東方面に出かけて
貨物列車の写真を撮りた
いです。

A.1中学１年です。弓
道部に入っています。
台湾ドラマを見るのが
好きです。

A.2太宰府天満宮で梅ヶ枝餅
を食べたことです。
A.3駅のホームの清掃活動
やハイキングなどがした
いです。
A.4海外の寝台列車に乗っ
てみたいです。

A.1部活でバスケットボー
ルをしていて、県大会等の
様々な大会で入賞していま
す。
A.2九州4団合同キャンプ等、

大勢との団体活動が好きです。
A.3コロナで中々活動できなかったので、
みんなで一緒に活動できる事がしたいです。
A.4福岡です。実家が福岡にあるし、野球
が好きだから野球を見に行きたいです。

A.1駅や車両基地で車両入換の仕
事をしています。休日はカメラを
持って出かけて撮影を楽しんでい
ます。
A.2九州キャンプで有明海の干潟
に行って全身泥んこになりながら
遊んだことです。

A.3まずはみなさんに会える活動が再開できるよ
うに準備を頑張ります。「鉄道少年団に入ってよ
かったなぁ」とみなさんに思ってもらえるような
活動をこれからもやっていきたいです。
A.4四国と東北に行って温泉と美味しいものを楽
しみたいです。

A.1バレーボールを
やっています。

A.2全国キャンプの北海道です。
山から見た景色が印象的で最高でした。
A.3色んな駅を見て回ったりしたいです。
久しぶりにボランティア活動もしたいで
す。
A.4鉄道少年団の全国キャンプや大分を出
て県外に行きたいです。



鉄道少年団とゆふいんの森

2018年の公徳キャンプ全国大会は大分県九重
にて実施されました。
豊後森機関庫の見学の後に豊後森駅を発車す
るゆふいんの森号に手を振りました。
大分の全国キャンプは記憶に新しい人も多い
のではないのでしょうか？？

岡山団 河田副団長撮影
福岡団 山内団長撮影

ゆふいんの森は1989年3月11日に運転を開始しました。博多から温泉地由布院、別府を
結ぶ緑色の観光列車です。今では九州各地に様々な観光列車は走っていますが、このゆふ
いんの森号が九州の観光列車の先駆けとなっています。

車内は目的地由布院の魅力がぎゅっと詰まっており列車に乗った瞬間からリゾート気分
を味わえます。また車内はハイデッカータイプとなっており、高い位置からの眺めや最前
部からの展望風景はとても見ごたえがあります。是非皆さんもゆふいんの森に乗って由布
院観光に行かれてみてはいかがでしょうか？

ゆふいんの森の走る温泉街

【湯布院】
由布岳の麓に約800の源泉
があります。

コロッケなどのグルメやオ
ルゴールなどの小物の店で
街歩きを楽しめます。

【別府】

別府にある鉄輪・亀川の地
獄地帯には「血の池地獄」
や「白池地獄」などと呼ば
れるふしぎな温泉がわいて
います。

【天ヶ瀬】
令和2年7月豪雨で大きな
被害がでた天ヶ瀬の温泉街
は、シンボルの赤いつり橋
が再建されるなど、復興が
進んでいます。
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「Onni～九州を元気に～」は遂に今年最後の発行となりました。4回発行しましたがい
かがだったでしょうか？皆さんは元気になりましたか？私はレイアウトを主に担当して
いましたが、一年中レイアウトや色合いについて考えていた気がします…笑 編集委員

としてだよりに関わったことで今まで全く興味のなかったデザインに興味を持ち始めて
います。

団員の皆さんにも鉄道少年団で今まで知らなかった自分を知ってもらう機会を沢山提
供出来たら良いなと思っています。そのために指導員は全力を尽くしていますので、活
動再開まであと少し待っていてください！ （吉村）

アンケートで回答していただいたものを特集します！
今回は、テレワーク・オンライン授業の工夫を指導員が紹介します。

福岡団 濱田指導員

私の大学は前学期は半分ほどの授業が遠隔で行わ
れました。公開から1週間以内に視聴し課題を出
せばよいので、昼間にバイトや自動車学校に行く
など比較的自由な生活が送れましたが、課題を溜
めてしまい焦ったことが何回かありました。課題
は溜めずにすぐやるのが大切です。

不安な日々が続きますが、収束を願いつつ勉強を
頑張っていきたいものです。

鹿児島団 内野(晶)指導員
パソコンで作業する時間も増えて、以前から使っ
ていたイスも古くなったので新調しました。

座面と背もたれがメッシュ素材なので通気性がよ
く、リクライニングもできるので長い時間座って
いても疲れないところが気に入っています。

熊本・大分団 矢野指導員

オンライン会議が頻繁に行われるようになったこ
とで、スタンドライトを設置しました。

リビングの照明では顔が暗く映ってしまうため、
スタンドライトを使用して明るい印象を持たれる
ようにしています。TikTokを撮っているわけでは
ありません(笑)


